

El Mercat de Villajoyosa celebra su 20 aniversario con diversas actividades de ocio durante esta semana

El miércoles se inaugura una exposición de mapas de navegación cedidos por Casa Mediterráneo y el viernes por la tarde los establecimientos estarán abiertos acompañados de música y el diseño de un grafiti conmemorativo en directo.

El Mercat municipal de Villajoyosa celebra su 20 aniversario con la organización de diversas actividades de ocio a lo largo de esta semana. Por una parte, los comerciantes han convocado un sorteo de productos, de manera que los clientes de sus establecimientos serán obsequiados con participaciones del sorteo de productos, cuyo fallo se dará a conocer el viernes. Además, el miércoles se inaugurará la exposición de cartografía “La forma del mar”, compuesta por 16 mapas de navegación de la cuenca mediterránea desde el siglo XIII a.C. hasta el siglo XVIII, que permiten repasar la cartografía antigua del mar desde Homero hasta el Renacimiento. Se trata de ejemplares únicos, reproducidos en grandes dimensiones, y algunos procedentes de la biblioteca del Congreso de Estados Unidos, que ha recopilado Casa Mediterráneo. La concejal de Comercio, Rosa Llorca, explica que “el mar Mediterráneo ha sido clave en la historia mercantil de nuestra ciudad, pues ha sido el principal canal de transporte para el comercio, por lo que hemos considerado oportuno visibilizar el papel del mar Mediterráneo en una de estas iniciativas para celebrar los 20 años del Mercat”. Al acto de inauguración, que tendrá lugar este miércoles a las 11 horas, asistirá el director general de Casa Mediterráneo, Andrés Perelló, y los comisarios de la exposición David Calle y Paco Álvarez. Además, para festejar el aniversario del Mercat, el viernes de 17.30 a 21.00 horas, se celebrará una sesión de “tardeo” en la que los establecimientos estarán abiertos y acompañados de música, además de contar con la creación en directo del diseño de un grafiti conmemorativo del 20 aniversario por parte de un artista urbano vilero. El edificio del Mercat se inauguró en 2003, tras sustituir a las instalaciones antiguas, cuya construcción presenta un diseño arquitectónico de vanguardia, obra de los arquitectos Álvaro Soto y Javier Soto.

Noticia publicada el 13 de Noviembre de 2023

